

# Randonnées - ramassage de déchets

Projet éco-responsable  
de l'équipe  
des Talents partagés  
Année 2020



Suite à une réunion du CVS où l'idée de « randonnée – ramassage de déchets » avait été partagée, on s'est dit qu'on pourrait le faire aux Talents partagés !



Quand on en a parlé aux groupes de randonnée, Julien et Anne-Cécile étaient tout de suite partants !



Pendant le confinement, l'idée est restée en stand by.



Après le confinement, il était encore temps de participer au concours éco-responsable... Aux Talents partagés, avec Julien, on s'est dit qu'on pouvait le faire !



Julien, avec sa persévérance, a réussi à embarquer d'autres externes dans l'aventure !



Marie-Emmanuelle nous a prêtés des pinces à déchets, ce qui a facilité les opérations !



Laurie, H  l  ne J., H  l  ne P., Charles s'y sont mis... Et d'autres suivront encore !



On a fait des sacrées prises !



Avec quelques surprises !



L'exercice nous fait travailler le sens de l'observation !



Et la dextérité !



Notre environnement est encore plus beau quand on en prend soin !



Prochaine étape de notre projet : acheter les pincés à déchets.



Ensemble, ça m'Arche !